
国から発出されていた緊急事態宣

言は９月いっぱいで解除されました。

また、その後県版のまん延防止等重点措置も１０月１５日（金）から解

除されました。感染レベルは「ステージ２」の「感染注意」に引き下げ

られました。

学校では、各学年の校外学習が始まりました。また、校内の活動では、

合唱や合奏、理科の実験、調理実習などの活動も始まりました。ただ、

どの活動においても、可能な感染対策を十分に施した上で、実施に取り組んでいます。

今年は１１月６日（土）に運動会を予定しています。昨年同様

栃木市総合運動公園陸上競技場で実施することとしました。今年

は、校庭と陸上競技場のどちらでも実施できるように場所を確保していましたが、感染状況を考

慮した上で陸上競技場での実施を決定しました。三小では、「学年を分けることなく全員が参加

して運動会を実施したい。」「御家族の皆様には、人数を制限することなくみんなに見てもらい

たい。」という考えから、広く密にならない場所として陸上競技場で実施しています。「現地で

の練習ができない。」「荷物の運搬が大変になる。」という不便な点もありますが、練習の方法を

工夫したり、ＰＴＡの方々にも協力をいただいたりしながら行っています。

また、児童の送迎には、保護者の皆様に御協力いただき、感謝しておりま

す。昨年、保護者の皆様からは、「子供たちまでの距離が離れてしまい、

小さくしか見られない。」という御指摘もありましたが、「とてもよかった。」

という好意的な御意見を多くいただきました。今年も保護者の皆様の御理

解御協力をいただくことになりますが、よろしくお願いします。 ＜昨年の様子＞

今年も昨年同様、感染拡大防止のため、来賓や地域の方々の参観は無しとさせていただきます。

ステージ２に下がったとはいえ、まだまだ予断を許さない状況ですので、御理解いただきたく存

じます。家族に関しては、制限はありません。また、今年度は、少しではありますが、体の不自

由な方への優先席を用意致しましたので、事前に学校に連絡いただければ対応したいと思います。

また、昨年徒競走のゴール地点がやや密になってしまったことを受け、今年度１・５・６年生

は、昨年同様ホームストレート側（スタンド席側）を西から東に走りますが、２・３・４年生は、

バックストレート（芝生席側）を東から西へ走ります。詳しくは、徒競走以外の種目を含め、学

年だよりで御連絡致しますので、そちらを御覧ください。

緊急事態宣言が発出されたことを受け、２学期スタートから、読み聞

かせが中止になっていました。解除されたことを受け、子供たちが楽し

みにしていた朝のオープンタイムを使った読み聞かせを再開しました。子供たちは、久しぶりの

読み聞かせに酔いしれ、物語の中に引き込まれていました。読み聞かせボランティアの方々から

も、久しぶりに子供たちの前で読み聞かせができ、と

ても嬉しかったというお言葉をいただきました。子供

たちのために、進んで読み聞かせに取り組んでいただ

き本当にありがとうございます。これからもよろしく

お願い致します。
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緊急事態が解除されたことで、各学年の校外学習が始まりました。感染症対策

をしっかり行った上での実施となりました。関係諸機関の方々大変お世話になり

ました。

１年生は、１０月６日（水）と８日（金）に運動公園へ校外学習に行きました。

密を避けることと移動の安全を考え、クラス別に出かけることにしました。わんぱ

く広場の遊具で遊び、運動会で使う陸

上競技場を見学し、最後に秋の自然を

感じるために、ド

ングリ拾いをしま

した。汗いっぱい

になり遊んでいるときや大きなドングリを見つけたときの

表情は本当にキラキラと輝いていました。

３年生は、１０月７日（木）にスーパーマーケット見学としてアイムに出かけま

した。全体を４グループに分け、密にならないように対応していただき、普段見ら

れないバックヤードや店長室を見学したり、実際に買い物をしたりしました。子供たちは、初め

て見る裏の様子に驚いていました。また、質問は、集合している時間を減らすために、前もって

質問内容を送

り、店長さん

から紙面によ

る回答をいた

だきました。

４年生は、１０月１４日（木）に日光東照宮に見学に行きました。４年生は、例

幣使行列について調べています。そのゴール地点である東照宮に行き、理解を深め

ていました。また、その後大笹牧場に行き、秋の高原のさわやかな空気を満喫しました。１１月

２６日（金）

には子供例幣

使行列を予定

しています。

６年生は、１０月１２日（火）に戦場ヶ原から足尾銅山に出かけました。６年生

にとって、小学校生活最後のバス旅行になりました。雨が心配されましたが、戦場

ヶ原のハイキングも足尾銅山も雨具を使用することはありませんでした。紅葉した竜頭の滝の美

しさに子供たちは一同に感激していました。足尾銅山については、これから学ぶ工業の発展とと

もに起きた公

害問題に生か

していけそう

です。

更生保護女性

第５地区の社会福祉協議会とは、毎年高齢者と児童 会は、青少年の健全育成のために活動を

との交流会を行っていました。コロナ禍のため昨年と 行っています。三小の子供たちの生き物

今年は、実施することができませんでした。その交流 を愛する心を育てるために、この度チュ

会予算を子供たちの消毒に使って欲しいと消毒液と抗 ーリップの球根をいただきました。

菌ウェットシー

トをいただきま

した。
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